



Débat citoyen

Rencontres à la Canopée de Ruffec

publié le 26/05/2016

Le 13 mai dernier, dans le cadre de la **Semaine de l'Europe**, les élèves de CAP Maintenance des Bâtiments des Collectivités ont participé à un débat citoyen à la CANOPEE de Ruffec. Des élèves du collège du Sacré Coeur de Ruffec étaient présents ainsi que l'association Anim'Ruffec.

Au programme de cette rencontre organisée par Eva Delaunay (animatrice culturelle du lycée Louise Michel) : Débat sur la citoyenneté européenne, pourquoi voter ? A quoi servent les impôts, etc...? Pour cette occasion nos élèves ont présenté et animé leur travail effectué en classe et les échanges ont été nombreux et argumentés. Cette première édition positive sera sûrement reconduite l'année prochaine.

Ci-joint quelques photos des élèves en pleine représentation.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.